
Data:  11/07/2018
 Testata giornalistica:  Il Centro

Ferrovia interrata D'Alfonso si impegna a trattare con Rfi

 SAN GIOVANNI TEATINO Masterplan e stazione ferroviaria: il governatore D'Alfonso partecipa al
consiglio comunale straordinario convocato a San Giovanni Teatino e assicura che si impegnerà a valutare
l'ipotesi dell'interramento. Il previsto raddoppio del tracciato ferroviario e la conseguente soppressione del
passaggio a livello di corso Italia, provocherà uno sconvolgimento e una frattura profonda nel tessuto
urbano e sociale di Sambuceto. Inoltre «il passaggio a livello» ha ricordato il sindaco Luciano Marinucci
«rappresenta l'unico attraversamento sicuro dei binari ogni qualvolta, in caso temporali ormai sempre più
caratterizzati da forte intensità, i tre sottopassaggi carrabili restano allagati».«Siamo soddisfatti
dell'impegno preso dal governatore, poiché ci sembra foriero di una risoluzione positiva, secondo quanto ci
aspettiamo: noi continueremo a occuparci della questione poiché, non dimentichiamolo, il cammino è
difficile e serviranno unità e coerenza», ha concluso. Il presidente Cacciagrano ha letto il documento votato
all'unanimità dal consiglio comunale del 21 giugno nel quale si chiede a Regione e Rfi di «valutare un
progetto alternativo alla realizzazione del sottopasso e alla chiusura del passaggio a livello di corso Italia»,
suggerendo le alternative dell'interramento o della delocalizzazione del tracciato.
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